

Fecha: 22-10-2024  
Medio: La Discusión  
Supl. : La Discusión  
Tipo: Noticia general  
Título: **Acusan desvío de fondos de Ley TEA en Valparaíso**

Pág. : 11  
Cm2: 96,6

Tiraje: 3.500  
Lectoría: Sin Datos  
Favorabilidad:  No Definida

## Acusan desvío de fondos de Ley TEA en Valparaíso



El equipo de neurología pediátrica del Hospital Carlos Van Buren, junto a la Fundación Unión Autismo y Neurodiversidad (FUAN) y la Federación Nacional de Autismo (Fenaut), denunciaron el presunto desvío de fondos de la Ley de Autismo (Ley TEA) al Hospital Psiquiátrico del Salvador de Valparaíso, que comprometería a tratamiento de más de 1.000 familias. La situación se da luego que el Servicio de Salud Valparaíso-San Antonio decidiera entregar fondos al Hospital del Salvador de Valparaíso y no al Hospital Carlos Van Buren.

Lo anterior, señaló la presidenta de Fenaut, Chantal Garay, iría en “desmedro del bienestar de las personas autistas que se atienden en dicho hospital”, ya que los pacientes deberán trasladarse al hospital psiquiátrico que –acusa- no tiene el personal adecuado.

“Si el Salvador trata solamente a personas adultas, ¿cómo van hacer pesquisas y evaluación en primera infancia? Si no tienen el personal capacitado para esto, o sea, reciben los recursos, pero cómo van a responder ante la demanda de la población autista si no tienen los conocimientos adecuados”, planteó.